

## Luftqualität Rosenheimer Straße

### Anfrage

Der BA 5 bittet die Stadt München um Mitteilung, wie sich die Luftqualität in der Rosenheimer Straße seit Einführung der Geschwindigkeitsbegrenzung auf Tempo 30 entwickelt hat. Dabei sollen alle Quartalswerte seit Einführung der Messung von Feinstaub und Stickoxiden aufgeführt werden.

### Begründung

2017 hatte der BA um die Messung der Luftqualität in der Rosenheimer Straße gebeten, was auch zugesagt wurde (unser Antrag von März 2017).

2019 wurde daran erinnert, dem BA die Quartalswerte zu übermitteln (siehe unser Antrag von Mai 2019).

Zwischenzeitlich müsste schon eine beachtliche Reihe von Daten vorliegen, die teilweise dem BA übermittelt wurden. Es wäre hilfreich, nun eine Gesamtübersicht zu erhalten.

**Nina Reitz**  
Fraktionssprecherin

**Nicole Meyer**  
**Heinz-Peter Meyer**

**Lena Sterzer**  
**Hermann Wilhelm**